

観光大使も市内を一巡り 地井武男さんが連休中に帰郷



地井さんの話術でオークション会場は大盛況

野菜農村環境改善センターで5月3日から5日にわたって開催された植木まつりに、本市観光大使の地井武男さんが参加しました。地井さんのパフォーマンスで大きな盛り上がりを見せた植木オークションの売り上げは、義援金として東北の被災地へ。地井さんはその後、安久山地区の「ガーデンオープンチャリティー」なども訪問し、無料シャトルバスで会場を訪れたお客様たちと一緒に、春の一日を過ごしました。



ガーデンオープンチャリティーでの演奏会

広がる支援の輪 本市からも被災地へ

3月に発生した東日本大震災を受け、匝瑳市横芝光町消防組合から隊員14人が4月13日から21日にかけて、福島県へ緊急消防援助隊として出向しました。隊員たちはテントに寝泊まりしながら、大きな被害を受けた福島市や相馬市などで懸命な援助活動を行いました。

また、匝瑳市歯科医師会（会長江波戸寛）は、歯ブラシ3,800本を災害支援物資として宮城県石巻市へ直接届け、市内で外科医院を経営する石毛則男さんと章子夫人は、日本医師会災害医療チームの千葉県医師会一員として5月22日から29日まで岩手県山田町で夜間や日曜・祭日の一次診療業務にあたりました。



被災地への出動式



診療にあたる石毛医師



被災地活動拠点にて



被災地に届け 第5回飯高檀林新緑祭

飯高檀林跡で4月24日、第5回飯高檀林新緑祭が開催されました。第一幕では千葉大学の韓国人留学生グループ「チダ」による韓国の伝統的な4種の打楽器演奏「サムルノリ」、第二幕では市内の弦楽合奏グループ「UFO」によるコンサートがそれぞれ行われ、訪れた約500人から鳴りやまない拍手が響きわたりました。当日は、東日本大震災の募金も行われ、被災地へ義援金として送られました。

運転手さん急いでいるのにありがとう ふれあいパークで交通安全運動出動式

春の全国交通安全運動出動式・啓発キャンペーンが、5月7日にふれあいパーク八日市場で開催されました。出動式では交通安全を願い、豊和小学校1年生の児童9人による「わたしたちの交通安全の誓い」が元気よく読み上げられ、ソーサマンと誓いの握手をしました。



元気に交通安全の誓いを読んだ豊和小1年生



NHKで放映予定 安久山が「ニッポンの里山100選」に

NHKと写真家・今森光彦さんによる、映像として残したい日本ならではの里山として飯高地区安久山が「ニッポンの里山100選」に選ばれました。今森さんの案内により、4月23日、24日にはテレビ収録が行われました。多くの里山を写真に収めている今森さんは「千葉県内ではここ安久山と鴨川『大山千枚田』の2か所を選定しました。安久山は人と自然が見事に調和したすばらしい里山ですね」と語りました。放映は12月からの予定で、決定次第お知らせします。

災害時こそ安全に活動を 消防団教養・規律訓練

5月8日、八日市場ドームおよび市役所駐車場を会場として、匝瑳市消防団教養・規律訓練が実施されました。初めに、匝瑳警察署宮内交通課長から、消防車両の公道走行における注意点について講話を受け、その後、消防署職員の指導による規律訓練を行いました。消防団は、日ごろから災害に対し、安全かつ迅速に対応活動ができるように訓練を行っています。



交通課長の講話を真剣に聞く団員